
Una vez más habría próceres y personalidades en los billetes argentinos

Si bien la medida es criticada por los costos que representa desarrollarla, el presidente del Banco Central, Miguel Pesce, expresó que van a reemplazar a los animales de la fauna autóctona actuales, recuperando las imágenes de próceres. El cambio no será automático, sino que en alrededor de seis meses estará definida la nueva familia de billetes, comenzando con los de mayor denominación.

El diputado nacional Omar De Marchi (Juntos por el Cambio) brindó su opinión sobre este tema a FM Vos (94.5) y Diario San Rafael. Dijo que la medida representa “estas idas y vueltas que tenemos en Argentina y que no conducen a nada, sino que suman mayores costos”. “Por un lado, se le exige a la gente una mayor contribución, con mayores impuestos, y por otro lado, aparece esto”, señaló, y aclaró que independientemente de los dichos de Pesce, “no hay ninguna resolución aún que se pueda leer”.

De Marchi diferenció la medida de la tomada por el expresidente Mauricio Macri, al decir que solo aplicaba cuando se imprimían billetes nuevos (con animales), que incluso conviven hoy con los de los próceres, mientras que en este caso se pretende reemplazarlos a todos directamente. “No es que se sacó lo anterior para poner los nuevos, lo que significa que el costo fue cero”, destacó, y aclaró que según cálculos estimativos, la nueva reimpresión tendrá un costo aproximado para el Estado de 6.068 millones de pesos. “No solamente no es el mejor momento para hacerlo, sino que además es una estupidez. Estas son las cosas que tenemos que superar como país, pues ponemos el foco en temas que no son trascendentes, que no son importantes. Podremos discutir si gusta más o menos tal cara o si hay o no hay un bicho en un billete, pero lo importante es la inversión en infraestructura que tiene que hacer el Estado para que la gente viva mejor, generando las inversiones necesarias para que Argentina despegue de una vez”, resaltó.